

Groupe CS•POP et VERT·E·S

Delémont, le 27 janvier 2025

Question Écrite

Police : Quelle sécurité sur le territoire Communal ?

On pouvait lire en tout début d'année 2025 dans le Quotidien Jurassien du 6 janvier l'épreuve qu'avait dû vivre un tenancier d'établissement delémontain face à un malfrat, attendant l'intervention de la police durant une demi-heure.

En 2023, le groupe CS•POP et VERT·E·S proposait une motion visant à s'opposer à l'objectif de Police Unique, car nous estimions que cela se ferait aux dépens des intérêts de la population. Force est de constater que cela est bien le cas dans cette situation.

Il n'y a plus de patrouille présente en permanence sur le territoire communal. Les agent.e.s de la Police Municipale ayant été transférés-es presque en totalité au centre A16 avec la Police Cantonale.

Financièrement, la Ville n'a pas économisé d'argent dans cette situation pour le moment, puisque les sommes allouées à la Police dans «Ordre et Sécurité publique» sont les mêmes qu'avant.

Cette situation provisoire et incertaine, également pour l'avenir du personnel, préoccupe notre groupe, ainsi nous aimerions des réponses aux questions suivantes :

- **Durant quels horaires les présences d'agent.e.s sur le territoire communal ne sont-elle plus garanties ?**
- **Peut-on avoir un délai d'intervention chiffré selon les heures de la journée ?**
- **Où en sont exactement les discussions avec le Canton dans l'objectif de Police Unique ?**
- **Quel sont les perspectives d'avenir du personnel, agent.e.s et secrétaire et dans quel délai ?**
- **Le Conseil Communal peut-il obtenir des présences plus fréquentes sur le territoire communal afin de garantir la sécurité des habitant.e.s ?**
- **Cette situation va-elle avoir des conséquences financières pour la Ville de Delémont ?**

Nous remercions le Conseil Communal pour ses réponses.

Pour le groupe CS•POP et VERT·E·S



Mérance Woudman


